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 Mainz, 29.09.2023 
 
 
Anfrage 1528/2023 zur Sitzung  am 11.10.2023 

 
Veranstaltungen in den Mainzer Bürgerhäusern (CDU) 
 
In letzter Zeit fanden in den Mainzer Bürgerhäusern erfreulicherweise vermehrt kulturelle 
Veranstaltungen statt (z. B. Margit Sponheimer, Lars Reichow, etc.).  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Veranstaltungen wurden in den letzten 12 Monaten in den jeweiligen 

Bürgerhäusern veranstaltet? 

2. Welche Abstimmung erfolgte zu diesen Veranstaltungen mit der Mainzplus 

Citymarketing GmbH ? 

3. Welche Einnahmen konnten erzielt werden?  

a. Welche Einnahmen konnten durch den Verkauf von Tickets erzielt wer-

den? 

b. Welche anderen Einnahmen wurden erzielt und wie hoch waren diese? 

4. Welche Kosten sind entstanden? 

a. Wie hoch war die Saalmiete und wie hoch waren die Nebenkosten? 

b. Wie hoch waren die Kosten für die Technik? 

c. Wie hoch waren die Kosten für die Künstlerinnen und Künstler? 

d. Welches Personal wurde zu welchen Zwecken eingesetzt? Wie hoch 

waren die dadurch entstandenen Personalkosten? 

e. Welche weiteren Kosten sind entstanden und wie hoch waren diese?  

Anmerkung: Antworten bitte nach den jeweiligen Veranstaltungen aufschlüsseln. 
 
 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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